

undefined - mardi 29 octobre 2024

Actu | Forez Sud

ANDRÉZIEUX-BOUTHÉON

Un ensemble vocal en pleine croissance et de multiples projets

De notre correspondante Roselyne Terrier Le Roux



De gauche à droite, Hélène Fabre, Jean-Luc Gambiez, Jean-Luc Béal, Christiane Dramais. Photo Roselyne Terrier Le Roux

Rencontre avec Jean-Luc Gambiez, président de l'ensemble vocal.

Combien comptez-vous de choristes et quel est votre répertoire ?

« Nous avons actuellement 47 choristes et quatre pupitres dont 25 sopranos et 15 altos mais nous aimerions avoir plus d'hommes pour compléter nos pupitres. L'ensemble vocal prend chaque année de plus en plus d'envergure. Notre cheffe de chœur, Charlotte Legrand, issue de la maîtrise de la Loire et de la maîtrise de Radio-France est alto à l'opéra de Saint-Etienne. Elle s'occupe des petits chanteurs de la cathédrale de Saint-Etienne et d'une chorale à Montbrison. »

Quand répétez-vous et où ?

« Nous nous retrouvons tous les jeudis soir au kiosque du pôle culturel de 19 heures à 21 h 15. Nous faisons régulièrement des exercices de la voix et de la formation vocale. Nous travaillons aussi bien des chants religieux que profanes. »

Êtes-vous présents sur la commune ?

« Oui car nous sommes soutenus par la mairie d'Andrézieux-Bouthéon que nous remercions en la personne d'Hélène Fabre, adjointe à la culture. Nous faisons plusieurs concerts dans l'année

pour des cérémonies commémoratives, en particulier le 8-Mai et le 11-Novembre. Nous participons aussi en juin à la Fête de la musique au conservatoire et début octobre nous avons joué à l'Ehpad des Terrasses. »

Réalisez-vous des concerts en dehors de la commune ?

« Nous avons fait un concert en mars avec la chorale d'Avezieux pour une association stéphanoise militant pour la recherche sur le cancer du sein. Nous essayons de souder le groupe comme en mai 2024 grâce à un voyage à Forcalquier où nous avons chanté pour une chorale locale au profit de Montlaux afin de rénover le vieux village. Le 16 novembre, nous jouerons au théâtre du parc pour un concert « Au fil du Temps » avec un duo ténor et harpe, Yannick Berne et Marion Sicouly. Les 24 et 25 mai, nous avons également en projet des concerts dans les églises d'Andrézieux et Saint-Étienne. »

Renseignements : 07.81.16.61.49